Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

NOVIEMBRE DE 2025



CALCULE EL AHORRO ENERGÉTICO DE SU HOGAR

Entender el uso de energía en su hogar es el primer paso para reducir el despilfarro de energía y disminuir su factura de servicios públicos mensual. Las calculadoras gratuitas de energía de nuestro sitio web son herramientas poderosas para mirar más de cerca el consumo energético de su hogar y descubrir maneras en las que puede ahorrar. Son fáciles y rápidas. En tan solo unos minutos, verá dónde van sus dólares de energía y encontrará consejos para ajustarse sin sacrificar la conveniencia ni la comodidad.

Hay calculadoras adicionales para la energía del hogar disponibles para consideraciones específicas, como para comparar opciones de calefacción, termostatos programables, electrodomésticos e iluminación; así como calculadoras para energía solar e inversiones en vehículos eléctricos, para ayudar a tomar decisiones.

Para obtener más información, visite ClarkPublicUtilities.com o entre en MyAccount para obtener resultados más personalizados.

ESTE INVIERNO, AHORRE ENERGÍA Y VIVA CON COMODIDAD

Muchos de nuestros reembolsos por eficiencia energética son más altos que nunca. Invierta en las actualizaciones que ayudarán a su hogar con calefacción eléctrica a utilizar menos energía, lo ayudarán a vivir con más comodidad y reducirán sus gastos de energía.



Visite nuestro sitio web para obtener más información: clarkpublicutilities.com/reducewaste.

LÍNEAS DE LUZ

CUIDADO CON LOS CORDONES Y LAS DECORACIONES



Tenga cuidado de dónde y cómo utiliza los cordones de extensión durante las fiestas. Además de ser un peligro para tropezar, los cordones dañados pueden causar un shock o un incendio. Asegúrese de que los cordones no estén dañados y de que sean del tamaño adecuado para el trabajo. No los pase por detrás de los muebles, por debajo de las alfombras, a travésde las puertas ni los asegure con grapas o clavos.

Cuando conecte los cordones fuera, asegúrese de que están marcados para uso en exteriores y en un enchufe apropiado.



CONTÁCTENOS

Correo electrónico...... mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB clarkpublicutilities.com









TRABAJAMOS SIN DESCANSO PARA PROPORCIONAR EL SERVICIO QUE USTED ESPERA



El condado de Clark sigue creciendo, y Clark Public Utilities trabaja duro para asegurar que los clientes tengan los servicios de energía y agua que necesitan para sus hogares y negocios, hoy y en las décadas próximas. Como un servicio público sin fines de lucro

y propiedad de los clientes, estamos comprometidos a mantener las luces prendidas al menor costo posible, al tiempo que invertimos en un sistema robusto y resiliente para el futuro. Es un equilibrio entre el mantenimiento del sistema, la respuesta ante los apagones y las mejoras de infraestructura.

Nuestros empleados de campo, los operadores de equipo y los trabajadores del tendido dedican años a aprender la profesión y sus destrezas, y están listos para responder a los apagones o a las emergencias, mañana o noche, llueva o no. Los expertos que desarrollan, diseñan y planifican los sistemas para el suministro de energía y transmisión para mañana trabajan hoy al tiempo que miran 20 años en el futuro. A su lado hay cientos de empleados con destrezas únicas y una variedad de niveles de experiencia, comprometidos a atender a los clientes como parte del equipo de los servicios públicos.

¿Interesado en unirse a nosotros? Podría haber un lugar para usted en Clark Public Utilities, tanto apenas está comenzando o si ya tiene experiencia en una carrera especializada. Para obtener más información, visite: clarkpublicutilities.com/careers.

ASISTENCIA CON LAS FACTURAS AQUÍ, CUANDO LA NECESITA



Si pagar su factura mensual de servicios públicos es difícil, llámenos enseguida. Los representantes de atención al cliente están disponibles las 24 horas del día, los siete días de la semana y trabajarán con cada cliente individualmente para preparar acuerdos de pago o conversar sobre las opciones de asistencia.

Clark Public Utilities ofrece una variedad de programas para asistencia de pagos, acuerdos de pago flexibles y herramientas para que las facturas de los servicios públicos sean predecibles y más manejables para los clientes en todos los momentos y situaciones de la vida. Los requisitos de ingresos y los criterios de calificación varían entre los programas y las circunstancias en los hogares también cambian, así que los clientes que no han calificado en el pasado deberían llamar de nuevo.

Mezcla de combustibles



Biogas 0.11%
Biomasa 0.40%
Hidráulica40.06 %
Gas natural
Nuclear5.75 %
Solar
Eólica
Market*

^{*&}quot;Mercado" es una mezcla de compras de mercado al por mayor de fuentes originales no especificadas.